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          Данная работа посвящена исследованию структурной схемы подстанции «Южно-Сахалинская» и модернизации имеющегося оборудования. Задачи, которые решались в ходе исследования: 1. Расчёт токов короткого замыкания в исследуемых точках 2. Выбор основного и вспомогательного оборудования 3. Обоснование необходимости модернизации. Работа была проведена на базе «Южно-Сахалинской» подстанции ПАО «Сахалинэнерго», где собирались все исходные данные. В результате была предложена новая схема, обоснованная расчётами оборудования.
        

        
          This work is devoted to the study of the structural diagram of the Yuzhno- Sakhalinskaya substation and the modernization of the existing equipment. Tasks that were solved during the study: 1. Calculation of short-circuit currents at the points under study 2. Selection of main and auxiliary equipment 3. Justification of the need for modernization The work was carried out on the basis of the Yuzhno-Sakhalinsk substation of PJSC Sakhalinenergo, where all the initial data were collected. As a result, a new scheme was proposed, substantiated by equipment calculations.
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